
Gemeinden im Raum Baden/Wettingen; Aufnahme Projektarbeit «zur Stärkung des funktionalen Raumes»; Gemeinderat Birmenstorf macht mit

Wie den Medien entnommen werden konnte, haben sich Gemeinderatsvertreterinnen und –vertreter von Gemeinden von Baden Regio mitte Oktober 2019 zu einer ersten Informationssitzung zum Thema Überprüfung der Zusammenarbeit und/oder Fusion der Agglomerationsgemeinden Baden getroffen.

Die Gemeinderäte sind nun eingeladen, zur diskutierten Absichtserklärung über die Aufnahme einer Projektarbeit «zur Stärkung des funktionalen Raumes» Stellung zu nehmen.

Ein nächstes Treffen wurde auf das erste Quartal 2020 vereinbart.

Mit besagter Absichtserklärung teilen die Gemeinden das Interesse, den gemeinsamen funktionalen Raum langfristig zu stärken und beteiligen sich ergebnisoffen an einer entsprechenden Projektarbeit.

Nach wie vor steht für den Gemeinderat eine Fusion nicht im Vordergrund, andererseits kann/will er sich einer allenfalls regionalen Entwicklung in diese Richtung nicht verschliessen.

Letztendlich wird es an den Stimmberechtigten von Birmenstorf liegen, auch in diesem Punkt die Weichen der Zukunft für das Dorf zu stellen. Aufgabe des Gemeinderates ist es, diesen eine ausgewogene Entscheidungsgrundlage zu erarbeiten.

Er hat daher entschieden, bei den Projektarbeiten zur Stärkung des funktionalen Raums mitzumachen. Wichtig ist ihm dabei, dass das Projekt in inhaltlich sinnvolle Etappen gegliedert ist, so dass nach jeder Projektetappe die freie Wahlmöglichkeit besteht, den nächsten Etappenschritt zu vollziehen oder auszusteigen.